

Los socialistas denuncian el mal estado de los principales parques de Pontevedra

PONTEVEDRA. Delegación Los concejales socialistas Antón Louro y Margarita Feijóo denunciaron el estado de deterioro que presenta la Alameda y las Palmeras, al tiempo que instan al gobierno municipal para que adopte las medidas necesarias y solucione las deficiencias en estos dos parques urbanos alrededor de los cuales se asentaron las principales instituciones pontevedresas.

Citan el estado de abandono del palco de la música y del paseo de Montero Ríos, con losetas y baldosas rotas que provocan torceduras de tobillos e incluso caídas entre los ciudadanos; el estanque de los patos, con agua sucia y maloliente; los bancos rotos y una zona de juegos infantiles que "se ha quedado pequeña e insalubre para los niños debido al polvo que se levanta en verano", precisan estos dos ediles socialistas.

Chulería y prepotencia

Por otra parte los integrantes del grupo municipal socialista salieron a la palestra para rechazar la "prepotencia y chulería" con la que, según ellos, actúa el regidor municipal Juan Luis Pedrosa, al que definen como "una persona inmadura y débil, que no está a la altura de la dignidad que requiere la responsabilidad de ser alcalde de Pontevedra", hacen constar.

De esta manera muestran su rechazo a las reiteradas manifestaciones de Pedrosa Fernández en las que, según apuntan, "viene haciendo uso del insulto y la descalificación sistemática para despreciar las múltiples iniciativas que los socialistas hemos presentado en el ayuntamiento".

Por ello instan al alcalde para que haga uso del "respeto y buenas maneras" y abandone las formas de personajes que "instalados en la propaganda y en la intoxicación de la verdad, no soportan la crítica que viene ejerciendo la oposición de manera positiva y responsable".



El alcalde de Bueu, de espaldas, entrega la distinción a José Novas

P. Ruano

LA FUNDACIÓN QUE LLEVA SU NOMBRE ENTREGA BECAS PARA EDUCACIÓN

Bueu reconoce la labor de José Novas y le nombra hijo predilecto

José Novas Regueira es desde ayer hijo predilecto de Bueu. La corporación, de forma unánime, quiso reconocer, con éste nombramiento, la labor realizada por este vecino como

benefactor de los necesitados a los que todavía sigue ayudando a través de la fundación que lleva su nombre. Fue Emigrante en los Estados Unidos y alcanzó su éxito en la publicidad.

PONTEVEDRA. Delegación José Novas nació en Beluso hace 76 años, y aunque en la actualidad vive en Florida (EEUU), acude a la villa marinera de Pontevedra siempre que puede, sobre todo en épocas de descanso.

Ayer, ante un importante número de vecinos recordó que la distinción correspondía más a la labor realizada por su padre que, durante los años 30 (a su regreso de Florida), se dedicó a dar clases nocturnas de alfabetización en la parroquia de Beluso, convencido de que el problema de Galicia pasaba por la educación, "cuanta más cultura, menos caciquismo", recordó ayer José Novas en el sa-

lón de sesiones de Pontevedra.

Desde el año 36, el homenajeado reside en América en donde alcanzó un éxito notable en el mundo de la publicidad y dirigió una de las empresas más importantes: Leo Burnett Internacional.

Vendió sus bienes

Hace unos años, José Novas decidió vender los bienes que poseía en España e invertir ese dinero para ayudar a sus vecinos, fundamentalmente a los de Beluso, en su formación educativa. Para ello se creó la fundación José Novas, que preside el periodista Jesús Portela, y de la que el homenajeado es presidente de honor.

A esta fundación le corresponde conceder becas a los alumnos más necesitados para que puedan realizar sus estudios, lo que se hace cada año. Otras ayudas se conceden directamente a los centros públicos de enseñanza, ubicados en el término municipal de Bueu.

La propuesta de hijo predilecto fue realizada por el concejal de Esquerda Unida, Alfonso Fernández, en la anterior legislatura, si bien el acuerdo fue adoptado hace un mes por la actual corporación municipal, que lo hizo de forma unánime. Ayer, el alcalde, José Novas (que a pesar de la coincidencia, no es familiar), hizo entrega de la distinción.

GARCÍA NEGRO DICE QUE SU SACRIFICIO COBRARÁ SUS FRUTOS EN OTOÑO

Cerca de un centenar de personas homenajean a Moncho Reboiras

FERROL. Delegación Cerca de un centenar de personas, entre los que se encontraban representantes del BNG, UPG, UNG y CIG, se congregaron ayer en la calle de la Tierra de Ferrol para homenajear a Moncho Reboiras en el mismo lugar en el que fue abatido a tiros hace 22 años.

Después de depositar un ramo de flores en el lugar de la muerte y de entonar la Internacional, la diputada autonómica del BNG, Pilar García Negro, intervino para declarar que los esfuerzos de "moitos mártires como Moncho Reboiras cobrarán sus frutos este outono", asegurando que esta agrupación ganará las próximas elecciones del 19 de octubre.

García Negro manifestó que se ha conseguido consolidar un edificio con bases sólidas y con habitantes convencidos, "e agora falla conseguir a rede social".

Asimismo, indicó que "o gran traballo feito tradúcese neste instrumento organizativo que é o BNG e no seu ascenso electoral".

Fruto de los representantes

La diputada recordó que "nin siquera os que estamos aquí o ano pasado podíamos sospeitar os frutos que daría o traballo dos nosos representantes en Madrid".

El triunfo en las próximas elecciones de octubre supondría, según García Negro, un paso importante hacia la autodeterminación.

En el acto se encontraban presentes los diputados autonómicos Bieito Lobeira, Olaia Fernández Dávila, Bautista Álvarez y Emilio López Pérez, además del diputado en el Congreso de los Diputados de Madrid, Francisco Rodríguez.

Después de la concentración se desplazaron al Centro Cultural Municipal de Ferrol a la presentación del número de *Terra e Tempo* dedicado al análisis del neoliberalismo, con la intervención de María do Carmo García Negro, y de Xosé Díaz, economista y ex trabajador de Astano. También se dio a conocer el *Guieiro*, boletín de la UMG, por parte Xosé Ramón Hermida, miembro de su comité ejecutivo.



Cien personas homenajearon ayer a Reboiras donde fue asesinado G. Tizón

El PSdeG reclama al alcalde de Barbadás que construya el puente para unir Lamas y Valenzá

SANTIAGO. Efe

El grupo municipal del PSdeG-PSOE en el Ayuntamiento orense en el Ayuntamiento orense de Barbadás hizo público ayer un comunicado en el que reclama al alcalde, José Manuel Freire Couto, el cumplimiento de su promesa de construir un puente para unir las localidades de Lamas y Valenzá.

Los socialistas aseguran que "estaremos vigilantes para que cumpla lo prometido y se acometa la ejecución de un puente en condiciones dignas para comunicar los vecinos de Lamas con el barrio de Valenzá".

Los ciudadanos de estos dos núcleos se han manifestado ya varias veces para pedir una solución al problema de comunicación provocado por el corte de la vía que unía Lamas y Valenzá debido a la ejecución de las obras de la Autovía Rías Baixas.

Ante estas reclamaciones el alcalde de Barbadás, José Manuel Freire Couto, se comprometió a la construcción en cinco meses de un puente que comunique ambos núcleos de población.

El PSdeG-PSOE asegura que "los ciudadanos se movilizan y se cabrean porque el Ayuntamiento no da respuestas, no informa y no funciona con transparencia, algo muy habitual en Barbadás".

También en el comunicado se denuncia que los emigrantes que estos días regresan a distintos puntos de Barbadás "si llegan por la carretera N-550 y quieren ir a Sobrado de Bispo no encuentran ningún cartel indicador".

Otra de las deficiencias denunciadas por los concejales socialistas es la ausencia de cabinas telefónicas públicas desde las que puedan comunicarse los ciudadanos emigrantes.

El grupo asegura que "a las demandas lógicas de los vecinos el mandatario local responde que están manipulados, que los problemas no existen, porque el PP de Barbadás no quiere que le tosan".